

Intensive Zusammenarbeit mit Ausbildungsstätte

Eberspächer Österreich intensiviert die Zusammenarbeit mit der Siegfried Marcus Berufsschule für Kfz-Technik in Wien-Floridsdorf: Als Ergänzung zum Werkstättenunterricht wird in den kommenden Jahren im Bereich „Motorunabhängige Standheizung“ verstärkt Theorie gelehrt. Eberspächer stellt dafür ein Wasserheizgerät, Schulungsmaterial sowie einen Zugang zum Eberspächer-Serviceportal zur Verfügung. Das Projekt ist das jüngste einer Reihe von Förderungsmaßnahmen zugunsten der Bildung Jugendlicher und Erwachsener.

